



いい笑顔

有田市立宮原小学校 学校通信 (文責：教頭)

〒649-0435 有田市宮原町滝川原1番地 Tel.0737-88-7117

令和6年 7月 2日 No. 8

教えていただきました

公民館見学 [2年生]

2年生の国語「こんなもの みつけたよ」では、公共の施設を見学して、見つけたものをお家の方に知らせる学習をしています。身近にある公共の施設といえば「宮原公民館」ということで、6/21(金)に見学させていただきました。

2階で館長さんのお話を聞きました。メモを取りながら一生懸命聞いていました。次に3つのグループに分かれていろいろな部屋を見学しました。よい学習になりました。



交通安全教室 [1,2年生]

6/25(火)和歌山県警察本部より2名の警察官をお招きして、徒歩通学を始めた1年生、自転車に乗る機会が増える2年生を対象に交通安全教室を行いました(他の学年は教室で交通ルールに関する映像を観ました)。

「いかのおすし」「車は左、歩く人は右」はほとんどの子が知っていました。「自転車は“ブタはラベル”で点検する」「自転車は左側から乗り、右足からこぐ」は初めて知った子が多いようでした。歩行実技では、歩き方を一人一人丁寧に教えていただきました。交通ルールを守って、たったひとつしかない自分の命を絶対に守ってほしいと思います。



わんぱく相撲

第23回わんぱく相撲有田場所が、広川町民体育館で開催されました。宮原小学校からは8人が出場しました。



開会式、準備体操の後、いよいよ取組が始まりました。審判の「はっけよい!」でまわしを取って投げたり、足を取ったり、土俵際で粘ったりと、みんな持てる力を十分発揮してくれました。手に汗握る名勝負ばかりで、体育館に歓声が響き渡りました。



子供たちはスローガン『勇気・礼節・感謝』どおり、勇気をもって相手に向かっていきました。取組前後にきちんと礼をするなど、礼節を大切にしていました。相撲を取れたことへの感謝の気持ちも持ってくれたと思います。よい経験になりました。結果は以下の通りです。

※ 学校ホームページで公開する『学校通信』に氏名を掲載いたしません。ご了承ください。

クラブ活動スタート！

6/24(月)からクラブ活動が始まりました。今年は4年生～6年生126名が『運動A,B・ダンス・ものづくり・パソコン・将棋オセロ・科学・イラスト・しのぶえ』9つのクラブに分かれ、年に8回行います。

1回目は、部長や副部長を決めた後、年間計画を立てます。したいこと、できそうなことをタブレットで調べて意見を出し合っているクラブもありました。また、計画を立て終わって早速楽しく活動しているクラブもありました。

『しのぶえクラブ』は外部講師として、宮原郷土伝統芸能保存会の方々にお越しいただいています。みんなほぼ初心者なので、まずは音が出せるように繰り返し練習していました。



クラブ活動は、同好の異学年の児童で認め合ったり励まし合ったりして活動することで、豊かな人間性や社会性を育成します。今回も、グループでイラストを描いたり、ペアで将棋を指したりしていました。

また、目標に向かって努力することから、責任をもって取り組んだり、自己実現を図ろうと努力したりする態度を育成します。しのぶえクラブは、校内音楽会と2月の朝集で祭りの曲を発表する予定です。それに向かって、休憩時間に音楽室で自主練習をしています。今後のクラブ活動も楽しみです。

給食試食会実施！

6/27(木)に、育友会保健部主催で給食試食会を行いました。初めの挨拶の後、当番の方が給食を取りに行ってくださいました。



献立は【ミニパン・牛乳・ミートスパゲッティ・キャベツとたまごのサラダ】です。均等によそい、てきぱきと配り、あっという間に用意が終わりました。給食は、お話をしながら楽しく召し上がっていただけたと思います。



食後は、子供たちの給食の様子を参観してくださいました。子供たちも嬉しかったと思います。そして、有田市給食センター山下栄養教諭のご講義を拝聴しました。19名の保護者の皆様は真剣なまなざしでうなずきながら聴いておられました。感想を一部紹介します。

◎いつも娘が、給食を絶賛しております。昨年も試食させていただいたものを参考に、晩ごはんのおかずを作ったら、喜んでいました。「今回のキャベツとたまごのサラダが好きなので、試食して家でも作ってほしい!」、と言っておりました。同じ給食を食べたことで、共通の話題ができ、会話のきっかけにもなりよかったです。安全で安心なものを一番に考えていただき、産地にもこだわってくださることに感動し、感謝の気持ちでいっぱいです。

◎いつもおいしい給食をありがとうございます。今日のお話を聞いて、改めて給食が安心安全で栄養バランスを考えて作られていて、たくさんの人達のおかげで給食はできているんだなと思い、感謝の気持ちでいっぱいです。子供も毎日給食を楽しみにしています。うちの子は魚が苦手なのですが、給食で出てくる魚はおいしくて食べやすいと言っています。給食の献立もとても参考になります。人員不足など現場は大変だと思いますが、これからもよろしくお願いします。